
比特币以后会不会涨(比特币以后会不会涨价)

大家好，今天给各位分享比特币以后会不会涨的一些知识，其中也会对比特币以后
会不会涨价进行解释，文章篇幅可能偏长，如果能碰巧解决你现在面临的问题，别
忘了关注本站，现在就马上开始吧！
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创3个月新高！比特币一举突破50000美元！大涨背后发生了什么？

比特币从7月21日至今用了一个月时间收复了5.19以来2个多月的跌幅，现在很多
人开始空转多，市场信心大振，10万刀、8万刀的“测顶游戏”再次展开。

虽然各国监管的达克摩斯之剑仍然高悬——中国自不必说，5.19以来的暴跌主要
就是由中国的监管政策收紧导致，目前中国不允许交易所、矿场及其他加密货币商
业活动；美国SEC负责人近期也炮轰加密资产市场缺乏透明度和明确的监管，他呼
吁了加密货币需要“护栏”，以保护个人投资者；全球最大的交易所币安时不时传
出被各国监管机构围剿的消息。

但十几年的历史经验表明，除了共识，任何外界力量都杀不死区块链和加密货币。
如今，越来越多的传统金融机构和新兴科技巨头开始拥抱加密资产——灰度、微策
略、NYDIG、富达、特斯拉、Square、美图……这也被认为是此轮牛市最大的燃料
。

今年2月，加拿大投资公司推出全球首支比特币ETF——PurposeBitcoinETF；4月
，美国首家持牌交易所、也是美国最大的合规交易所Coinbase在纳斯达克上市。这
些都是具有里程碑意义的事件，加密资产逐步走进主流商业社会已是不争的事实。

在此背后，2020年全球宏观经济形势发生了深刻变化，为了应对疫情带来的经济
衰退，各国普遍采取极度宽松的货币政策。全球大放水，美股12年牛市泡沫爆表，
越来越多的机构开始将资产转移到黄金等避险品种，而被视为数字黄金的比特币受
到青睐自然也在情理之中。

世界头号对冲基金桥水基金创始人达利奥在去年12月的一次线上问答中指出，比
特币和其他加密货币在过去十年已经成为一种类黄金资产替代品。
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彭博在8月份新近发布的加密货币展望报告中预期，基准加密货币（即比特币）将
回到10万美元的轨道。彭博认为，比特币和以太坊目前依然是“折价牛市”阶段，
比特币似乎已经建立了一个大约3万美元的支撑基础，当前阶段相当于2019年初的
4000美元。

回到区块链行业本身，与以往历次大牛市主要以炒作为主不同，这一轮上涨背后有
众多实实在在的技术驱动和商业化落地应用的支撑——以太坊2.0、DeFi、NFT、
跨链、扩容……热点轮动交替。

综上，我们认为，只要监管政策特别是美国的监管政策没有极端变“左”（比如直
接宣布加密货币交易违法，这种可能性微乎其微），全球宽松放水的货币政策大环
境没有改变，机构投资者入场的脚步没有被突然叫停，加密市场将在与各国监管政
策迂回博弈的过程中，在技术进步和应用落地的推动下，长期保持繁荣——但不一
定是牛市，这期间必然有震荡、反复，也将迎来价值币创新高与空气币归零共存的
结构性行情，届时，鸡犬升天、动物币乱蹿的现象将来越来少。

以上仅为个人观点，非投资建议，投资者炒币财产风险与政策风险自负。

比特币开年至今涨幅近43%！究竟是市场回春还是陷阱？

比特币的涨幅已经很惊人了，这些虚拟的货币还是少碰的好，那些有钱的大佬想抬
高就抬高，想打压就跌下来，陷阱无限，涨那么高谁的钱多还敢买呀？

为什么比特币能屡创新高，是什么原因和逻辑推动的？

比特币能屡创新高的原因有多种，以下是其中几个可能的因素和逻辑推动：

市场供需关系：比特币的供应量有上限，而需求不断增长，因此价格在供需关系的
作用下上涨。此外，随着全球范围内越来越多的人了解比特币，更多的人投资和使
用比特币，这也推动了价格上涨。机构投资：越来越多的机构投资者开始接受比特
币，并将其纳入其投资组合中。这些机构投资者的投资行为往往具有较高的影响力
和稳定性，因此他们的投资行为也会影响比特币价格的上涨。去中心化和金融自由
化：比特币作为一种去中心化的数字货币，不受中央银行或政府的控制，也不受传
统金融机构的限制。这一特点吸引了越来越多的人，特别是那些希望逃避政府监管
和金融体系限制的人。这些人的参与和投资也推动了比特币的价格上涨。稀缺性和
可分割性：比特币的供应量非常有限，只有2100万个比特币。此外，比特币是可分
割的，可以分成更小的单位，这使得比特币价格可以很高，但仍然可以被细分和使
用。这种稀缺性和可分割性也促使了比特币价格的上涨。
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需要注意的是，比特币价格的波动性非常大，价格上涨并不是永久性的，投资者需
要审慎考虑风险和收益。

比特币未来还有多大上涨空间？

这要看市场资金的流向和所谓的大小机构庄家拉盘，很多人对于比特币是否有庄家
一直都是持怀疑态度。确实，比特币市值1500亿美元，盘子太大一般很少有如此实
力的庄家，但是比特币的期货市场却有不少资本大鳄在里边交错纵横。

现在出现了一个比较有意思的事情，那就是比特币的现货价格是跟随者期货市场走
的，在数字货币期货市场涨跌率通常比现货市场的涨跌率要大得多。

我们总是听见一些合约平台定点爆破大单，就是为了吃一些大鱼，比特币期货确实
很难爆仓但是其价格控制还是由市场和期货市场主导。

综上所述：比特币的价格未来能有多高一方面取决于挖矿成本的增加，另一方面则
是这些期货市场的资金大鳄所决定的。至于有多大幅度只要想拉10万美元都阻挡不
住，可是资本市场又不是救世主没有利益的事或者所谓的期货庄家手里没有足够多
的筹码是不会将现货的价格拉上去寻找接盘侠套现的。

如果你还想了解更多这方面的信息，记得收藏关注本站。
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